

## **Read Me**

### **System Software 9.1.5 Patch 2**

**Deutsch** Version 9.1.5 Patch 2 unserer Systemsoftware ist für die Geräte der RXL-Serie.

## **1.1 Behobene Fehler**

### **1.1.1 Konfiguration - Probleme mit langen Namen**

**(IDs 17630-17632, 17641-1743, 17664)**

Beim Umbenennen oder Kopieren von Konfigurationen mit einem Namen von mehr als 19 Zeichen konnte es zu verschiedenen Problemen kommen.

Das Problem ist gelöst.

### **1.1.2 Konfiguration - Probleme beim Speichern und Überschreiben**

**(ID 17694, 17668)**

Es war nicht möglich, eine einzelne Tabelle der Konfiguration auf eine SD-Karte zu sichern. Darüber hinaus überschrieb der Befehl `configd move` eine bestehende Datei nicht, vielmehr wurde der Befehl ignoriert, wenn eine Datei mit gleichem Namen existierte.

Die Probleme sind gelöst.

**English** Version 9.1.5 Patch 2 of our system software is available for the RXL series.

## **1.1 Fixed errors**

### **1.1.1 Configuration - Problems with long names**

**(IDs 17630-17632, 17641-1743, 17664)**

Renaming or copying configuration with names longer than 19 characters could lead to a number of diverse problems.

The problem has been solved.

### **1.1.2 Configuration - Problems on saving and overwriting**

**(ID 17694, 17668)**

It was not possible to save a single configuration table to an SD card. Moreover, the `configd move` command did not overwrite an already existing configuration; rather, the command was ignored if a file with an identical name existed.

The problem has been solved.